
6 月 8 日に回収した意見や質問について、回答させていただきます。 

 

意見内容 回答 

食堂で販売しているパンの個数を増やし

てほしい。 

日によって仕入れる個数に差があるよう

です。また、具体的にどのパンを増やし

て欲しいか記入してください。 

髪留めの色指定を考え直してほしい。シ

ュシュの使用許可を出してほしい。 

制服におしゃれは必要ないと考え、髪留

めは、黒・紺・茶の華美でない 3 色とし

ています。土日などの休日の私服時に使

用してください。 

2 年生・3 年生も合唱コンクールをして

ほしい。 

レコーディングや準備は、音楽担当の先

生方が、行ってくれている事なので、次

年度からの学校行事としてまず検討しま

す。 

体育祭のダンス練習で、ipod やウォーク

マンの使用を許可してほしい。 

体育祭の練習のみ、自己管理の徹底の上、

許可しています。しかし、授業中など関

係のないときは使用しないでください。 

登校時、自転車登校の人が不利になるの

で、校門を通過すれば、遅刻なしにして

ほしい。 

危険性を考慮し、交通機関を利用して通

学するよう指導しています。しかし、正

当な理由がある場合にかぎり、自己責任

という形で許可してます。その時間を計

算して登校できないのであれば、自転車

通学をやめて、交通機関を利用してくだ

さい。 

セーターと靴下の指定を無くしてほし

い。 

制服は、学校の特色などを含めたトータ

ルコーディネイトでデザインしていま

す。従来通り、指定ソックス・セーター

を着用してください。 

食堂でお菓子の販売をしてほしい。 学校は行楽地ではありませんので、昼食

以外の食べ物の持ち込みは必要ないと考

えます。帰宅まで我慢してください。 

トイレ以外の所に水道を作ってほしい。 西東館 2・3Ｆの廊下に手洗い場が設置さ

れていますので、そこを利用してくださ

い。 

１年生も夏服時のベストを導入してほし

い。 

セーターを導入し、ベストの代わりとし

ましたが、意見がありましたので来年度

に向け、業者の方と検討したいと思いま

す。 

別館のトイレの数が少ないので、増やし

てほしい。 

適宜、本館のトイレを使用するようにし

てください。 



別館のトイレで水道の石鹸が無いので、

用意してください。 

すぐに準備しますが、このような事は 

先生に直接伝えてください。 

昼食時に放送で音楽をながしてほしい。 校内放送で音楽をながしていたことが過

去にはありました。なぜ、行わないよう

になったのかを検証し、今後放送部と検

討していきたいと思います。 

部活はこれ以上、増やせないのですか？ 現在 29 のクラブが活動しており、1 人で

2 つのクラブを受け持つ先生がいらっし

ゃいます。そのため、これ以上新しい部

を作る予定はありません。 

別館のトイレが故障しているので、早め

に修理してほしい。 

不便をおかけし申し訳ありません。 

修理を終えて、現在は使用できます。 

朝の三帰衣文の声が高いので、変えてほ

しい。 

宗教行事の式典に比べ、多少高い感じは

ありますが、全体的なバランスを考えれ

ば適当と判断します。 

 

※匿名は除いています。 

※意見を書く際には必ず、学年・クラス・名前を記入して下さい。 


